



President Wolfgang Daiss

Tel: +49 179 764 25 98

E-Mail: president@eaasdc.eu

Dear readers.

First of all I'd very much like to thank the Coconuts and the Unicorns for organising the Spring Jamboree 2018. You have put together a real nice Spring Jamboree 2018 and can rightfully look back on it with pride for you took the chance and you did it with full dedication.

When you consider:

- That the decision and the commitment was made no sooner than September 2017
- That the Coconuts have only 15 to 20 active members, 70% of which are in retirement age
- That the fascination and the enthusiasm concerning the expected three days of hard work were considerably less than the anticipation that a three day desert hike would have caused
- That before and during the event several helpers were taken out by the flu
- That some organisational problem areas and the EAASDC president got in between. Then it is all the more admirable with how much devotion, patience, decency and friendliness

Liebe Leserinnen und Leser,

zuerst möchte ich mich nochmal recht herzlich bei den Coconuts und den Unicorns dafür bedanken, dass sie die Spring Jamboree 2018 durchgeführt haben. Ihr habt eine richtig schöne Spring Jamboree 2018 veranstaltet und könnt zurecht mit Stolz zurückblicken, denn ihr habt es gewagt und mit vollem Engagement gemacht.

Wenn man bedenkt:

- dass diese Entscheidung und Zusage erst im September 2017 fiel,
- dass die Coconuts nur etwa 15-20 aktive Mitglieder besitzen, von denen 70% schon im Rentenalter sind
- dass die Faszination und Begeisterung über die zu erwartende 3-Tages-Belastung nicht annähernd so hoch war, wie die Freude über eine 3-tägige Wüstenwanderung
- dass vor und während der Veranstaltung einige Helfer der Grippewelle zum Opfer fielen
- dass einige organisatorische Problemfelder und der EAASDC Präsident dazwischen kamen, dann muss man umso mehr bewundern, mit welchem

the helpers dealt with the demands, the work, the complaints and with taking care of the wellbeing of all participants. A nice side effect is, that through these mutual activities all those involved got closer as human-sin a human way, which will have its effect on the relationship between the two clubs.

Since I had the honour of helping with the organisation I noticed a few points that played a critical role in the success of the event:

- All the energetic helpers from the Coconuts, Unicorns and Freddy's kitchen team were throughout the whole time a flawlessly functioning unit.
- For every problem there was someone who knew someone, who had an idea, answer or solution for it.
- No matter how controversial the opinions, the working was always calm, objective and solution oriented.
- All public offices, such as youth fire brigade, schools, city council, care taker, mayor, etc., took part and helped the event to succeed.
- -Family members, friends and local clubs supported the event through active involvement.

In short:

The unity, the willingness to help and the cooperation of all these people – Square Dancers or not – for me was a wonderful experience and an example of what a functioning community can achieve.

Engagement, Geduld, Anstand und Freundlichkeit die Helfer sich den Anforderungen, der Arbeit, dem Umgang mit Beschwerden und der Sorge um das Wohlbefinden aller Teilnehmer gestellt haben. Ein schöner Nebenaspekt ist dabei, dass alle Beteiligten durch die gemeinsamen Aktivitäten menschlich zusammengewachsen sind und sich dies auf die weitere Beziehung beider Vereine auswirken wird.

Da ich bei der Organisation mithelfen durfte, sind mir folgende Punkte aufgefallen, die entscheidend zum Gelingen beitragen:

- all die tatkräftigen Helfer der Coconuts, Unicorns und des Küchenteams von Freddy waren über die gesamte Zeit eine hervorragend funktionierende Einheit
- für jedes Problem gab es „einen, der einen kennt“, der eine Idee, Antwort oder Lösung dazu hat
- egal wie kontrovers die Meinungen waren, es wurde immer ruhig, sachlich und lösungsorientiert gearbeitet
- alle öffentlichen Stellen, wie die Jugendfeuerwehr, Schulen, Gemeindeverwaltung, Hausmeister, Bürgermeister, usw. haben sich eingebracht und mitgeholfen, damit die Veranstaltung gelingt
- Familienmitglieder, Freunde und örtliche Vereine unterstützten diese Veranstaltung durch ihre tatkräftige Mitarbeit

Dear Coconuts and Unicorns, this was not a large event with x halls, but a nice small event with all our dance forms, that was a lot of fun and also fully covered the requirement for meetings. You have demonstrated that also a small club can host such an event, if it is willing to give some dedication for our community. So to speak, you can't just complain and lament but sometimes you just have to do and give! From my first inquiry to the end of the event you were a fabulous team and therefor thank you for everything.

This brings me to the following:

EAASDC has ca. 540 member clubs and we have neither an application for the Spring Jamboree, nor for the Fall Round Up 2019!

If, for each event, five clubs get together, then we have the two EAASDC events per year covered for the next fifty years! Right now it would already be a relief, if some got together and applied for the two events next year.

If you don't want to apply because of certain regulations or because of whatever, then just let us know under which circumstances you could organise a Spring Jamboree or a Fall Round Up and we will see what we can do.

Dear member clubs, don't just think about what doesn't go right, but please do take the initiative and do something.

Kurzum:

Der Zusammenhalt, die gegenseitige Hilfsbereitschaft und Zusammenarbeit all dieser Menschen, egal ob Square Dancer oder nicht, war für mich ein tolles Erlebnis und ein Beispiel dafür, was eine funktionierende Gemeinschaft erreichen kann.

Liebe Coconuts und Unicorns, es war keine große Veranstaltung mit zig Hallen, sondern eine schöne kleine Veranstaltung mit all unseren Tanzarten, die sehr viel Spaß machte und auch den Bedarf für Sitzungen voll erfüllt hat. Ihr habt gezeigt, dass auch kleine Clubs eine Veranstaltung stemmen können, wenn sie dazu bereit sind und sich für unsere Gemeinschaft engagieren wollen, frei nach dem Motto: Man muss eben nicht nur maulen und fordern, sondern auch mal machen und geben! Von meiner ersten Anfrage bis zum Ende der Veranstaltung wart ihr ein tolles, großartiges Team und deshalb Danke für alles.

Dies führt mich zu folgendem:

Die EAASDC hat ca. 540 Mitgliedsvereine und wir haben weder eine Bewerbung für die Spring Jamboree 2019, noch für das Fall Round Up 2019!

Wenn sich jeweils 5 Vereine zusammenschließen, dann sind die zwei jährlichen EAASDC-Veranstaltungen auf die nächsten 50 Jahre vergeben! Im Moment wäre es schon eine Erleichterung, wenn sich welche zusammenschließen und sich für die 2

And with this I come to the next problem. So far we were able to keep costs for the association's work relatively low, which made a rise of the membership fees unnecessary for decades. This is to the merit of those who have worked and still are working for the association on an honorary basis. They have my heartfelt gratitude in the name of EAASDDC. Naturally this low cost situation can only persist if there are volunteers ready to get involved and to dedicate their work. All those who find reasons, why they can't or don't want to help us, should ask themselves what will become of their hobby when there's nobody left to work for it. Let's assume that each of the 540 EAASDC clubs has only 20 members. That still makes more than 10.000 people who participate in our hobby. Aren't there at least a few among them who are able to spare an hour here and there to support not only us but our whole community?

Please pull yourselves come alive upo and help us with the involvement that you can spare for us!

I'm looking forward to your e-mail under president@eaasdc.eu or an ionformatic-ve call under 0179-7642598.

Here's the present list of what we need in terms of specific support:

- -Following the membership meeting our IT-team got fresh support from among the membership – thank you for this.

Veranstaltungen im nächsten Jahr bewerben würden.

Wenn ihr, wegen irgendwelchen Bestimmungen oder was auch immer, euch nicht bewerben wollt, dann gebt einfach Bescheid, unter welchen Voraussetzungen ihr eine Spring Jamboree oder eine Fall Round Up ausrichten würdet und wir schauen, was wir tun können.

Liebe Mitgliedsvereine, macht euch nicht nur Gedanken, was nicht passt, sondern ergreift mal bitte die Initiative und tut was.

Damit komme ich zum nächsten Problem.

Bislang konnten wir die Kosten für die Verbandsarbeit einigermaßen niedrig halten, wodurch jahrzehntelang auch kein Bedarf bestand, die Mitgliedsbeiträge zu erhöhen. Dies ist der Verdienst all derer, die sich für den Verband engagiert haben und noch tun und ihre Arbeit als ehrenamtliche Mitarbeiter einbringen. Dafür meinen herzlichsten Dank im Namen der EAASDC. Natürlich kann diese kostengünstige Situation nur dann aufrecht erhalten bleiben, wenn es auch Freiwillige gibt, die bereit sind, sich ehrenamtlich zu engagieren.

Alle, die Gründe finden, warum sie nicht mitarbeiten können oder wollen, sollten sich mal fragen, was aus ihrer Freizeitaktivität wird, wenn niemand mehr bereit ist, dafür etwas zu tun. Nehmen wir mal an, dass jeder der 540 EAASDC Mitgliedsvereine nur 20 Mitglieder hat, so

- What we're still lacking is help on our tax team
- What's new is the need for somebody firm with insurance issues, since Peter Felsch has announced that he is going to retire from the association work.
- A data protection officer for the association.

To this last point I have to add that also according to the new data protection guidelines (DS-GVO, BDSG-neu) EAASDC is obligated to nominate a data protection officer. Andreas Macke, who has filled this position for us until now is not available anymore. If we can't find anybody from among our community who would take on this task on an honorary basis, we have to find someone from the outside and afford the cost involved. At this point we are still looking into the alternative of EAASDC sponsoring in parts or as a whole the necessary training.

So we are looking for people who are willing to get trained as data protection officers in order to fill this post on an honorary basis within EAASDC.

(An interesting side aspect might be that a such trained EAASDC data protection officer could use the acquired knowledge also in other ways and at other places) I'm looking forward to your e-mail under president@eaasdc.eu or an informative call under 0179-7642598.

In closing I would like to thank Andreas Macke who has been working on an ho-

are sind dies über 10.000 Personen, die unser Hobby betreiben. Darunter müssten sich doch ein paar Leute finden lassen, die mal ne Stunde aufbringen können, um nicht nur uns zu unterstützen, sondern unsere gesamte Gemeinschaft. Bitte rafft euch auf und helft uns mit dem Engagement, dass ihr für uns aufwenden könnt!

Ich freue mich auf eure Email unter president@eaasdc.eu oder ein informatives Telefonat unter 0179-7642598.

Hier der aktuelle Stand unseres Bedarfs an fachbezogener Mitarbeit:

- Im Anschluss an die letzte Mitgliederversammlung hat unser IT-Team Zuwachs aus dem Kreis unserer Mitglieder bekommen und dafür Dank.
- Was uns immer noch fehlt, ist Unterstützung in unserem Steuerteam.
- Neu hinzugekommen ist der Bedarf an einem Nachfolger für Versicherungsangelegenheiten, da Peter Felsch mitgeteilt hat, dass er sich aus dieser Verbandstätigkeit zurückziehen möchte/wird.
- Ein Datenschutzbeauftragter für den Verband.

Zum Letzteren ist anzumerken, dass auch nach den neuen Datenschutz-Richtlinien (DS-GVO, BDSG-neu) die EAASDC verpflichtet ist, einen Datenschutzbeauftragten zu bestellen. Andreas Macke, der diese Aufgabe bislang für uns getätigt hat, steht nicht mehr zur Verfügung. Sollte sich niemand aus unserer

norary basis as data protection officer for EAASDC and its member clubs since January 2011 and who has regrettably announced the end of his participation. Andreas addressed me in the beginning of my presidency and offered to take on the position as data protection officer for EAASDC– an offer I was very glad to accept, since due to legal requirements and an actual need it came at the right time for EAASDC and its members. His calm and objective way of communication as well as his competence on the subject were always a valuable help for EAASDC and its member clubs. Personally I appreciate not only his helpful support and calling abilities, but most of all I value him as a person and wouldn't miss one second in our many years of working together. Andreas, I wish you and your wife all the best for your future and I hope that you will remain a part of our hobby in whatever form for a long time to come. Thanks for everything.

Grüße
(Greetings)

Wuffi

Translated by Nicole Siebentritt

Gemeinschaft, in ehrenamtlicher Form, für diese Aufgabe finden, dann müssen wir dies an Außenstehende (Kanzlei, etc.) vergeben und dafür die entsprechenden Kosten aufbringen. Derzeit überlegen wir noch die Alternative, dass die EAASDC sich ganz oder teilweise an den Aufwendungen für die erforderlichen Schulungen beteiligt.

Wir suchen dafür Interessenten, die bereit sind, sich zum Datenschutzbeauftragten schulen zu lassen, um diese Tätigkeit ehrenamtlich bei der EAASDC auszuüben. (Ein interessanter Nebenaspkt könnte sein, dass ein derart geschulter EAASDC-Datenschutzbeauftragter die erworbenen Kenntnisse, zusätzlich für und in anderen Bereichen nutzen kann)

Ich freue mich auf eure Email unter president@eaasdc.eu oder ein informatives Telefonat unter 0179-7642598.

Abschließend möchte ich mich an dieser Stelle bei Andreas Macke bedanken, der seit Januar 2011 ehrenamtlich als Datenschutzbeauftragter für die EAASDC und ihre Mitgliedsvereine tätig war und leider das Ende seine Tätigkeit angekündigt hat. Andreas kam zu Beginn meiner Amtszeit auf mich zu und hat mir angeboten, die ehrenamtliche Aufgabe eines Datenschutzbeauftragten für die EAASDC zu übernehmen. Ich war über dieses Angebot sehr erfreut, da es, aufgrund gesetzlicher Vorgaben, sowie entsprechendem Bedarf, für den Verband und seine Mitglieder zur rechten Zeit

kam. Seine ruhige und sachliche Art der Kommunikation, sowie seine fachliche Kompetenz waren stets eine wertvolle Hilfe für die EAASDC und ihre Mitgliedsvereine. Persönlich schätze ich nicht nur seine hilfreiche Unterstützung und seine Fähigkeiten als Caller, sondern vor allem schätze ich ihn als Mensch und möchte keine Sekunde in unserer langjährigen Zusammenarbeit missen. Andreas, ich wünsche dir und deiner Frau alles Liebe und Gute für die Zukunft und dass du unserem Hobby, egal in welcher Form, noch lange erhalten bleibst. Danke für alles.

Grüße

Wuffi

www. STRASS-Burg .de

STRASS-Applikationen

<i>BESCHILDERUNGEN</i>		<i>BADGES</i>
<i>BESCHRIFTUNGEN</i>		<i>DANGLES</i>
<i>GRAVUREN</i>		<i>Vereinsartikel</i>
<i>TEXTIL-DRUCK</i>		<i>AWARDS</i>

Christine & Urs LANZ

1, rue de la Tour F-70800 ANJEU

info@strass-burg.de +33 (0)6.06.79.45.02